



Quartierverein Rehbüel – Hegetsberg

www.qvrh.ch

Uster, April 2023

Jahresbericht 2022 des Präsidenten

Liebe Mitglieder und Quartierbewohner,

Der Vorstand hat sich auf das neue Vereinsjahr fast totalerneuert, und trotzdem konnten schon einige Anlässe organisiert werden. Die Situation mit Corona hat sich einigermaßen beruhigt und es war wieder möglich, gemeinsame Events durchzuführen. Nachdem sich der Vorstand mehrmals getroffen hat, war schnell klar, dass es im 2022 drei Anlässe geben wird.

Der erste war die Privatführung der neuen SwissLife Arena, dem neuen Eishockeystadion der ZSC Lions, welcher sehr gut besucht war. Dann gings zur Holzschnitzel Fernwärme Zentrale der Energie Uster im Spital Uster. Zum Abschluss des Jahres 2022 durften wir uns noch sportlich betätigen, am hervorragend organisierten Pizza & Boccia Plausch. Auch die Kinder der Mitglieder hatten ihren Spass (ob das beim Platzwart auch so war, steht in den Sternen).

Wir vom Vorstand denken, dass sich pro Jahr 4 Anlässe gut in die sonst schon gefüllten Agenden unserer Mitglieder einbinden lassen. Alle Events werden auf der neuen, übersichtlichen und bedienerfreundlichen Homepage aufgeschaltet, wo man sich auch direkt anmelden kann.

Das Jahr 2023 haben wir mit dem Waldfondue gestartet. Dieses warme und feine Fondue haben wir bei kalter Witterung umso mehr genossen und uns im warmen Zelt bei ausgelassener Stimmung gewärmt. Vielen Dank an Jasmine, Edith und André Windmeier für die Organisation und Durchführung dieses Events.

Der Vorstand steht im regen Austausch mit der Stadt Uster sowie den anderen Quartiervereinen, um mögliche Synergien zu nutzen und die Anliegen der Quartierbewohner zu vertreten.

Das ist mein erster Jahresbericht als Präsident. Ich möchte das Ganze kurz und prägnant halten. Ich danke im Namen aller Vorstandsmitglieder nochmals unserer Vorgänger Crew für die aufopfernden Jahre im Vorstand. Jetzt liegt es an uns, aus diesem kleinen Quartierverein etwas Grosses zu machen.

Vielen Dank für das mir und dem Vorstand entgegengebrachte Vertrauen.

Euer Präsident
Tommy Maag